

+ Se reelegirían Oscar Barragán y Dinora Alcaraz, presidente y secretaria general

GUAYMAS, Son., 2 de abril de 2024.- El Partido Encuentro Social “amarró” dos regidurías, pero serían para reelegir a los actuales representantes de esas siglas en el Cabildo, Oscar Barragán y Claudia Dinora Alcaraz.

Tras un ríspido encuentro entre militantes y directivos que los dividió, parece estar lista la propuesta para la permanencia de ambos personajes, en la planilla que presentará Morena para impulsar también la reelección de la doctora Karla Córdova, en la Presidencia Municipal.

Oscar Barragán pretendió la candidatura por la alcaldía de haber ido solo como partido, pero es obligado el acuerdo de apoyo a Morena y eso lo sacó de la carrera, como ocurrió con la señora Alcaraz, quien aspiraba a la diputación local por el XIII Distrito de sonora.

El PES batallaba para su integración en los pasados meses, por el choque entre dirigencias en Guaymas y Empalme, que incluyeron una frustrada designación de dirigente en la vecina ciudad, extendida al nombramiento de coordinadora distrital en Guaymas, hoy separados de las siglas.